Devotion Quotidienne De Vivre Au Sommet De La Montagne

© 2021 A. D. DR D. K. OLUKOYA

eISBN: 978-978-920-228-7

Publié en 2021

Je salue ma merveilleuse épouse, Pasteur Shade, pour son soutien inestimable dans le ministère.

J'apprécie son soutien non quantifiable dans le ministère des livres en tant que conceptrice, éditrice d'art et conseillère artistique

Toutes les citations sont tirées de la Bible version Louis Segond

Tous droits réservés.

Toute reproduction totale ou partielle sans une permission écrite est interdite.

Imprimé au Nigéria
Par: MFM Imprimerie
Tél: +234-8095419853, +23468095423392

Table of Contents

Image de couverture

Titre de page

Copyright & Autorisations

Avant-Propos

Le Manuel D'Utilisation

Jeudi JAN 1. ENTREZ DANS L'ANNÉE AVEC DES ACTIONS DE GRÂCES

Hymne: RENDONS TOUS GRACE A DIEU

Points de Prière

Vendredi JAN 2. LES CLÉS POUR UNE ANNÉE DE SUCCÈS

Hymne: DIEU TA FIDEUTE

Points de Prière

Samedi JAN 3. LA FOI POUR LE VOYAGE (I)

Hymne: GUIDE-MOI, BERGER FIDELE

Points de Prière

Dimanche JAN 4. LA FOI POUR LE VOYAGE (II)

Hymne: MA FOI EN TOI ESPERE

Points de Prière

Lundi JAN 5. LA FOI POUR LE PARCOURS (III)

Hymne: POURQUOI MARCHER

Points de Prière

Mardi JAN 6. LA FOI POUR LE VOYAGE (IV)

Hymne: QUEL AMI FIDELE ET TENDRE

Points de Prière

Meredi JAN 7. LA FOI POUR LE VOYAGE (V)

Hymne: JE ME TIENS SUR LES PROMESSES

Points de Prière

Jeudi JAN 8. VOTRE ATTITUDE ENVERS LA PAROLE (I)

Hymne: MERVEILLEUX PAIN DEVIE

Points de Prière

Vendredi JAN 9. VOTRE ATTITUDE ENVERS LA PAROLE (II)

Hymne: MES JOURS ENTRE TES MAINS

Points de Prière

Samedi JAN 10. VOTRE ATTITUDE ENVERS LA PAROLE (III)

Hymne: DIT-LE A JESUS

Points de Prière

Dimanche JAN 11. LE DIEU SUFFISANT EN TOUT(I)

Hymne: DIEU TOUT PUISSANT

Points de Prière

Lundi JAN 12. LE DIEU SUFFISANT EN TOUT (II)

Hymne: ADORONS LE PERE

Points de Prière

Mardi JAN 13. LA NÉCESSITÉ DE PRIER (I)

Hymne: QUEL AMI FIDELE ET TENDRE

Points de Prière

Meredi JAN 14. LA NÉCESSITÉ DE PRIER (II)

Hymne: MOMENT SI DOUX DE LA

Points de Prière

Jeudi JAN 15. LA GRÂCE POUR SUIVRE

Hymne: J'AI L'ASSURANCE

Points de Prière

Vendredi JAN 16. NAVIGUER PAR UNE SAISON DE FAMINE (I)

Hymnr: POURQUOI MARCHER

Points de Prière

Samedi JAN 17. NAVIGUER PAR UNE SAISON DE FAMINE (II)

Hymne: CROIRE, OBEIR

Points de Prière

Dimanche JAN 18. NAVIGUER PAR UNE SAISON DE FAMINE (III)

Hymne: QUIME RELEVE DANS MES CHUTES?

Points de Prière

Lundi JAN 19. LE SAINT ESPRIT : VOTRE ALLIÉ INDISPENSABLE

Hymne: QUELE FEU DESCENDE

Points de Prière

Mardi JAN 20. N'ATTRISTEZ PAS LE SAINT ESPRIT

Hymne: DIEU TOUT PUISSANT

Points de Prière

Meredi JAN 21. LORSQUE LE SAINT ESPRIT SE RETIRE

Hymne: GUIDE-MOI, BERGER FIDELE

Points de Prière

Jeudi JAN 22. SORTIR DES MALÉDICTIONS POUR LES BENEDICTIONS (I)

Hymne: COMME UNE TERRE ALTEREE

Points de Prière

Vendredi JAN 23. SORTIR DES MALÉDICTIONS POUR LES BENEDICTIONS (I)

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Samedi JAN 24. DIEU, NOTRE EMMANUEL

Hymne: TRES SAINT, TRES SAINT, TRES SAINT

Points de Prière

Dimanche JAN 25. SOIGNER VOS ÉMOTIONS (I)

Hymne: O VOUS QUI N'AVEZ PAS LA PAIX

Points de Prière

Lundi JAN 26. SOIGNER VOS ÉMOTIONS (II)

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Mardi JAN 27. SOIGNER VOS ÉMOTIONS (III)

Hymne: QUIME RELEVE DANS MES CHUTES?

Points de Prière

Meredi JAN 28. LES MAUX DE LA POLYGAMIE

Hymne: FOYERS CHRETIENS

Points de Prière

Jeudi JAN 29. LE CONCUBINAGE: L'ENNEMI DES FOYERS PAISIBLES

Hymne: CHRETIEN NE TE REPOSES PAS

Points de Prière

Vendredi JAN 30. LES LEÇONS À TIRER DE LA VIE D'ÉNOCH

Hymne: CROIRE, OBÉIR

Points de Prière

Samedi JAN 31. CONNAÎTRE DIEU A TRAVERS LE DON

Hymne: PRENDS MA VIE

Points de Prière

PRIERES POUR LE NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRALMOIS DE JANVIER

Lundi FEV 1. LES ADORATEURS CONDUITS PAR L'ESPRIT PAR OPPOSITION AUX ADORATEURS CONDUISENT PAR EUX-MÊMES

Hymne: ADORONS LE PERE

Points de Prière

Mardi FEV 2. LA SAGESSE POUR DONNER

Hymne: SEMONS DES L'AURORE

Points de Prière

Meredi FEV 3. LA SAGESSE POUR DONNER (II)

Hymne: MES JOURS ENTRE TES MAINS

Points de Prière

Jeudi FEV 4. LA SAGESSE POUR DONNER (III)

Hymne: O VOUS QUI N'AVEZ PAS LA PAIX

Points de Prière

Vendredi FEV 5. LA PUISSANCE DE LA FAVEUR DIVINE

Hymne: MA FOI EN TOI ESPERE

Points de Prière

Samedi FEV 6. COMMENT SUSCITER LA FAVEUR DANS VOTRE VIE (I)

Hymne: CROIRE, OBÉIR

Points de Prière

Dimanche FEV 7. COMMENT SUSCITER LA FAVEUR DANS VOTRE VIE (II)

Hymne: VOUS CREATURES DU SEIGNEUR

Points de Prière

Lundis FEV 8. LES PRIERES QUI OUVRENT LES PORTES

Hymne: GUIDE-MOI, BERGER FIDELE

Points de Prière

Mardi FEV 9. COMBIEN GRAND EST VOTRE DIEU?

Hymne: DIEU TOUT PUISSANT

Points de Prière

Meredi FEV 10. LE MINISTERE DES ANGES (I)

Hymne: LEVONS-NOUS

Points de Prière

Jeudi FEV 11. LE MINISTERE DES ANGES (II)

Hymne: TRES SAINT, TRES SAINT, TRES SAINT

Points de Prière

Vendredi FEV 12. LES CONDITIONS POUR DEMEURER DANS LA PRESENCE DE DIEU

Hymne: APPEL A LA SAINTETÉ

Points de Prière

Samedi FEV 13. DIEU DE PROVISION

Hymne: BENIS SAUVEUR, NOUS T'ADORONS

Points de Prière

Dimanche FEV 14. GLORIFIER DIEU

Hymne: O BONHEUR, O GRACE

Points de Prière

Lundi FEV 15. LA SECONDE VENUE DE CHRIST COMME PREUVE QUE LES MOQUEURS ONT TORT (I)

Hymne: LE SIGNAL DE LA VICTOIRE

Points de Prière

Mardi FEV 16. LA SECONDE VENUE DE CHRIST COMME PREUVE QUE LES MOQUEURS ONT TORT (II)

Hymne: L'EGUSE A TANT ATTENDU

Points de Prière

Meredi FEV 17. LA SECONDE VENUE DE CHRIST COMME PREUVE QUE LES MOQUEURS ONT TORT (III)

Hymne: DIEU TA FIDEUTE

Points de Prière

Jeudi FEV 18. LES RECOMPENSES A LA SECONDE VENUE DE CHRIST

Hymne: NOUS TROUVERA-T-IL VEILLANT

Points de Prière

Vendredi FEV 19. POURQUOI ÊTES-VOUS SOLITAIRE?

Hymne: A DIEU SOIT LA GLOIRE

Points de Prière

Samedi FEV 20. LES DECLENCHEURS DE LA SOLITUDE ?

Hymne: QUE JE MARCHE PLUS PRES DE TOI

Points de Prière

Dimanche FEV 21. SORTIR DE LA CAGE DE LA SOLITUDE ?

Hymne: QU'EST-CE QUI PEUT LAVER MES PECHES

Points de Prière

Lundi FEV 22. J'IRAI AU CIEL

Hymne: O JOUR HEUREUX

Points de Prière

Mardi FEV 23. LA CONCEPTION DIVINE DU FOYER CHRÉTIEN (I)

Hymne: FOYERS CHRETIENS

Points de Prière

Meredi FEV 24. LA CONCEPTION DIVINE DU FOYER CHRÉTIEN (II)

Hymne: QUELLE COMMUNION

Points de Prière

Jeudi FEV 25. LA CONCEPTION DIVINE DU FOYER CHRÉTIEN (III)

Hymne: CHANTEZ A DIEU

Points de Prière

Vendredi FEV 26. SOUVENEZ-VOUS DE LA FEMME DE LOT

Hymne: QUAND L'APPEL RETENTIRA

Points de Prière

Samedi FEV 27. L'ASSURANCE DANS LA PRIERE (I)

Hymne: MOMENT SI DOUX DE LA PRIERE

Points de Prière

Dimanche FEV 28. L'ASSURANCE DANS LA PRIERE (II)

Hymne: QUEL AMI FIDÈLE ET TENDRE

Points de Prière

PRIERES POUR LE NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS DE FEVRIER

Lundi MARS 1. CONNAÎTRE DIEU ET FAIRE SA VOLONTÉ

Hymne: GUIDE-MOI, BERGER FIDELE

Points de Prière

Sardi MAMR 2. AMASSEZ DES TRESORS DANS LES CIEUX

Hymne: LE TOUT-PUISSANT ESTMON BERGER

Points de Prière

Meredi MARS 3. LA VIE DE PRIÈRE (I)

Hymne: MOMENT SI DOUX DE LA PRIERE

Points de Prière

Jeudi MARS 4. LA VIE DE PRIÈRE (II)

Hymne: DIEU TOUT PUISSANT

Points de Prière

Vendredi MARS 5. LA DÉLIVRANCE DE LA CAPTURE FAITE SUR LE JUSTE

Hymne: JESUS TON NOM RAPPELLE

Points de Prière

Samedi MARS 6. COMMENT TRANSFORMER UN REVERS EN UN TREMPLIN

Hymne: BIEN LOIN DE TOI MON PERE

Points de Prière

Dimanche MARS 7. AFIN QUE DIEU SOIT GLORIFIÉ

Hymne: A DIEU SOIT LA GLOIRE

Points de Prière

Lundi MARS 8. LA VIE EST UN COMBAT

Hymne: SUIVONS LE CHRIST JUSQUE SUR LE CALVAIRE

Points de Prière

Sardi MAMR 9. SEUL AVEC DIEU

Hymne: JESUS-CHRIST EST MA SAGESSE

Points de Prière

Meredi MARS 10. S'ASSOCIER AVEC LES BONNE PERSONNES

Hymne: TOUT JOYEUX BENISSONS LE SEIGNEUR

Points de Prière

Jeudi MARS 11. LA VRAIE LOYAUTÉ CHRÉTIENNE

Hymne: A MOI LES COEURS BRAVES

Points de Prière

Vendredi MARS 12. ENLEVER LA PIERRE D'ACHOPPEMENT (I)

Hymne: Ô VOUS QUI N'AVEZ PAS LA PAIX!

Points de Prière

Samedi MARS 13. ENLEVER LA PIERRE D'ACHOPPEMENT (II)

Hymne: DIT-LE A JESUS

Points de Prière

Dimanche MARS 14. DIRE À JÉSUS (I)

Hymne: MON SEULAPPUI

Points de Prière

Lundi MARS 15. DIRE À JÉSUS (II)

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Mardi MARS 16. DIRE À JÉSUS (III)

Hymne: JESUS M'AIME

Points de Prière

Meredi MARS 17. LA TRAGÉDIE DU SOMMEIL ET DE L'ASSOUPISSEMENT (I)

Hymne: REVEILLE-TOI, FORTIFIE-TOI

Points de Prière

Jeudi MARS 18. LA TRAGÉDIE DU SOMMEIL ET DE L'ASSOUPISSEMENT (II)

Hymne: LA VICTOIRE TOUJOURS

Points de Prière

Vendredi MARS 19. LA PUISSANCE DE LA FIDELITÉ

Hymne: PEUPLE FIDÈLE

Points de Prière

Samedi MARS 20. LA PRIÈRE EFFICACE

Hymne: MOMENT SI DOUX DE LA PRIERE

Points de Prière

Dimanche MARS 21. L'INTENDANCE ET LA RESPONSABILITÉ DES PARENTS

Hymne: TOUTES CHOSES BELLES ET MERVEILLEUSES

Points de Prière

Lundi MARS 22. LES CLÉS POUR S'ÉPANOUIR DANS LE MARIAGE UN ENGAGEMENT A VIE (I)

Hymne: RENDONS TOUS GRACE A DIEU

Points de Prière

Sardi MAMR 23. LES CLÉS POUR S'ÉPANOUIR DANS LE MARIAGE UN ENGAGEMENT A VIE (II)

Hymne: FOYERS CHRETIENS

Points de Prière

Meredi MARS 24. LES CLÉS POUR S'ÉPANOUIR DANS LE MARIAGE UN ENGAGEMENT A VIE (III)

Hymne: LOUE SOIT DIEU LE SEIGNEUR

Points de Prière

Jeudi MARS 25. LE SAINT ESPRIT ET L'ONCTION (I)

Hymne: VIENS, SAINT-ESPRIT

Points de Prière

Vendredi MARS 26. LE SAINT ESPRIT ET L'ONCTION (II)

Hymne: VIENS, SAINT-ESPRIT

Points de Prière

Samedi MARS 27. LES SEPT SUPPLIANTS SINCÈRES

Hymne: J'AI SOIF DE TA PRESENCE

Points de Prière

Dimanche MARS 28. MONTREZ LA PREUVE DE VOTRE SACERDOCE (I)

Hymne: JESUS M'AIME JE LE SAIS

Points de Prière

Lundi MARS 29. MONTREZ LA PREUVE DE VOTRE SACERDOCE (I)

Hymne: QUEL AMI FIDELE ET TENDRE

Points de Prière

Mardi MARS 30. LA PUISSANCE DU PARDON (I)

Hymne: J'ERRAIS DANS UN MONDE

Points de Prière

Meredi MARS 31. LA PUISSANCE DU PARDON (II)

Hymne: UNE SOURCE REMPLIE DE SANG

Points de Prière

PRIERES POUR LE NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS DE MARS

Jeudi AVRIL 1. LA SIGNIFICATION DE LA CROIX (I)

Hymne: AU LOIN SUR UNE COLLINE

Points de Prière

Jeudi AVRIL 2. LA SIGNIFICATION DE LA CROIX (II)

Hymne: O CHRIST, ETERNEL ROCHER

Points de Prière

Jeudi AVRIL 3. L'IMMUNITÉ SPIRITUELLE

Hymne: O DIEU, NOTRE AIDE

Points de Prière

Dimanche AVRIL 4. SE TENIR SUR LES PROMESSES DE DIEU (I)

Hymne: JE ME TIENS SUR LES PROMESSES

Points de Prière

Lundi AVLRIL 5. SE TENIR SUR LES PROMESSES DE DIEU (II)

Hymne: O DIEU, NOTRE AIDE AUX TEMPS ANCIENS

Points de Prière

Mardi AVRIL 6. JÉSUS : NOTRE VICTIME EXPIATOIRE

Hymne: O CHRIST, ETERNEL ROCHER

Points de Prière

Meredi AVRIL 7. L'IMPORTUNITÉ DANS LA PRIÈRE

Hymne: DIT-LEAJESUS

Points de Prière

Jeudi AVRIL 8. LES SIGNES DE BRISEMENT

Hymne: O CHRIST, ETERNEL ROCHER

Points de Prière

Vendredi AVRIL 9. LA PUISSANCE DU BRISEMENT

Hymne: J'AI L'ASSURANCE

Points de Prière

Samedi AVRIL 10. S'EMPARER DES TERRITOIRES

Hymne: AMOI, LESCŒURS BRAVES!

Points de Prière

Dimanche AVRIL 11. LES BIENFAITS DU JEÛNE

Hymne: PRENDS MA VIE

Points de Prière

Lundi AVRIL 12. LA RÉSURRECTION ET LA VIE

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Mardi AVRIL 13. LES LEÇONS À TIRER DE LA VIE D'ABSALOM (I)

Hymne: QUEL AMI FIDÈLE ET TENDRE

Points de Prière

Meredi AVRIL 14. LES LEÇONS À TIRER DE LA VIE D'ABSALOM (II)

Hymne: NE CRAINS RIEN, JE T'AIME

Points de Prière

Jeudi AVRIL 15. LA RIVALITÉ ENTRE FRÈRES ET SŒURS (I)

Hymne: JESUS, TON NOM RAPPELLE

Points de Prière

Vendredi AVRIL 16. LA RIVALITÉ ENTRE FRÈRES ET SŒURS (II)

Hymne: ÔNOMDIVIN

Points de Prière

Samedi AVRIL 17. LA PUISSANCE DE LA PATIENCE

Hymne: COMME UNE TERRE ALTEREE

Points de Prière

Dimanche AVRIL 18. LA FOI VICTORIEUSE DE CALEB (I)

Hymne: MA FOI EN TOI ESPERE

Points de Prière

Lundi AVRIL 19. LA FOI VICTORIEUSE DE CALEB (II)

Hymne: FINI LE DOUTE

Points de Prière

Mardi AVRIL 20. LA FOI VICTORIEUSE DE CALEB (III)

Hymne: J'IRAI OÙ ILME CONDUIT

Points de Prière

Meredi AVRIL 21. LE JOUR DU JUGEMENT

Hymne: VIENS, SAINT-ESPRIT

Points de Prière

Jeudi AVRIL 22. EN FINIRAVEC LES PROBLÈMES FINANCIERS DANS LE MARIAGE

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Vendredi AVRIL 23. COMMENT DÉCOUVRIR VOTRE DON

Hymne: O DIEU, NOTRE AIDE

Points de Prière

Samedi AVRIL 24. LES RÉSULTATS DES DONS FAITS FIDÈLEMENT (I)

Hymne: GRÂCE INFINIE DE NOTREDIEU

Points de Prière

Dimanche AVRIL 25. LES RÉSULTATS DES DONS FAITS FIDÈLEMENT (II)

Hymne: LOUEZ LE SEIGNEUR

Points de Prière

Lundi AVRIL 26. COMMENT ÊTRE LE GARDIEN DE SON FRÈRE (I)

Hymne: POURQUOI MARCHER

Points de Prière

Mardi AVRIL 27. COMMENT ÊTRE LE GARDIEN DE SON FRÈRE (II)

Hymne: MON SEULAPPUI

Points de Prière

Meredi AVRIL 28. LE SECOURS DANS LES CIRCONSTANCES DE DECOURAGEMENT

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Jeudi AVRIL 29. LA FOI SANS LES ŒUVRES

Hymne: QUI ME RELEVE DANS MES CHUTES?

PRAYER PRAYER

Vendredi AVRIL 30. L'IMPORTANCE DE LA DIRECTION PARENTALE

Hymne: TRES SAINT, TRES SAINT, TRES SAINT

Points de Prière

PRIERES POUR LE NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRALMOIS MOIS D'AVRIL:

Samedi MAI 1. LES LEADERS SERVITEURS

Hymne: VIENS, SAINT-ESPRIT

Points de Prière

Dimanche MAI 2. TOUT LE DEVOIR DE L'HOMME

Hymne: LE GRAND JOUR S'EST LEVE

Points de Prière

Lundi MAI 3. LA FOI COMME UN GRAIN DE SÉNEVÉ

Hymne: J'AIL'ASSURANCE DE MON SALUT

Points de Prière

Mardi MAI 4. UNE MAISON AVEC CHRIST AU CIEL

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Meredi MAI 5. CES SIGNES DOIVENT SUIVRE LES CROYANTS

Hymne: JESUS NOUS APPELLE

Points de Prière

Jeudi MAI 6. LE SAINT-ESPRIT DANS VOTRE MARCHE CHRÉTIENNE

Hymne: APPEL ALA SAINTETÉ

Points de Prière

Vendredi MAI 7. LES OBSTACLES SPIRITUELS

Hymne: JÉSUS QUITTA LE TRÔNE

Points de Prière

Samedi MAI 8. LA FOI VICTORIEUSE

Hymne: ILM'A TOUCHE

Points de Prière

Dimanche MAI 9. L'ESPRIT DE BRISEMENT

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Lundi MAI 10. LES BÉNÉDICTIONS COMME DU SABLE

Hymne: O VOUS QUI N'AVEZ PAS LA PAIX

Points de Prière

Mardi MAI 11. VAINCRE LES VOLEURS SPIRITUELS

Hymne: MON SEULAPPUI

Points de Prière

Meredi MAI 12. LES LEÇONS A TIRER DE LA VIE DE DANIEL (I)

Hymne: CROIRE, OBÉIR

Points de Prière

Jeudi MAI 13. LES LEÇONS A TIRER DE LA VIE DE DANIEL (II)

Hymne: O JESUS MOIJ'AI PROMIS

Points de Prière

Vendredi MAI 14. LA PUISSANCE DE L'HUMILITÉ (I)

Hymne: QUELLE COMMUNION

Points de Prière

Samedi MAI 15. LA PUISSANCE DE L'HUMILITÉ (II)

Hymne: GUIDE-MOI, BERGER FIDELE

Points de Prière

Dimanche MAI 16. LA PUISSANCE DE L'HUMILITÉ (III)

Hymne: L'ETERNEL SEUL EST MON BERGER

Points de Prière

Lundi MAI 17. LAMAIN DE L'ÉTERNEL (I)

Hymne: MON DIEU PLUS PRES DETOI

Points de Prière

Mardi MAI 18. LAMAIN DE L'ÉTERNEL (II)

Hymne: ROC SECULAIRE

Points de Prière

Meredi MAI 19. ÉCHAPPERAU PIÈGE DE LACHAIR(I)

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Jeudi MAI 20. ÉCHAPPERAU PIÈGE DE LA CHAIR (II)"

Hymne: PRENDS MA VIE

Points de Prière

Vendredi MAI 21. ÉCHAPPERAU PIÈGE DE LA CHAIR (III)

Hymne: O JESUSMOIJ'AI PROMIS

Points de Prière

Samedi MAI 22. LE CHRÉTIEN AU LIEU DE TRAVAIL

Hymne: TEL QUEJE SUIS

Points de Prière

Dimanche MAI 23. LES DANGERS DE LA FAUSSE PROFESSION

Hymne: Ô FILS DE DIEU

Points de Prière

Lundi MAI 24. LES EFFETS NÉGATIFS DE LA TECHNOLOGIE

Hymne: MES JOURS ENTRE TES MAINS

Points de Prière

Mardi MAI 25. MENER UNE VIE DE PURETÉ

Hymne: QU'EST CE QUI PEUT LAVERMES PECHES

Points de Prière

Meredi MAI 26. PRIER POUR LES ENFANTS

Hymne: DIEU TOUT PUISSANT

Points de Prière

Jeudi MAI 27. EN FINRAVEC LA COLÈRE PARENTALE

Hymne: DIEU TOUT PUISSANT

Points de Prière

Vendredi MAI 28. ETRE MENTOR EN PRECHANT PAR L'EXEMPLE

Hymne: J'ERRAIS DANS UN MONDE

Points de Prière

Samedi MAI 29. L'AMOUR POUR DIEU ET L'HOMME (I)

Hymne: GRÂCE INFINIE DE NOTRE DIEU

Points de Prière

Dimanche MAI 30. L'AMOUR POUR DIEU ET L'HOMME (II)

Hymne: UNE SOURCE REMPLIE DESANG

Points de Prière

Lundi MAI 31. LA VERTU CHRÉTIENNE

Hymne: DANS TON AMOUR DIVIN SAUVEUR

Points de Prière

PRIERES POUR LE NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS DE MAI

Mardi JUIN 1. LA PUISSANCE DE LA VISION

Hymne: J'AI L'ASSURANCE

Points de Prière

Meredi JUIN 2. EN FINIR AVEC LES RACINES NON PROFITABLES

Hymne: ILM'A TOUCHE

Points de Prière

Jeudi JUIN 3. LE TÉMOIMGNAGE CHRÉTIEN (I)

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Vendredi JUIN 4. LE TÉMOIMGNAGE CHRÉTIEN (II)

Hymne : QUE TON REGNE VIENNE SEIGNEUR

Points de Prière

Samedi JUIN 5. LE TÉMOIMGNAGE CHRÉTIEN (III)

Hymne: TOI DONT L'AME EST TOURMENTEE

Points de Prière

Dimanche JUIN 6. LA PUISSANCE EXTRAORDINAIRE DE LA PRIÈRE

Hymne: MOMENT SI DOUX DE LA PRIERE

Points de Prière

Lundi JUIN 7. LA DISCIPLINE PERSONNELLE

Hymne : PRENDS MA VIE

Points de Prière

Mardi JUIN 8. DIRIGER EN TEMPS DE CRISE

Hymne: REVEILLE-TOI, FORTIFIE-TOI

Points de Prière

Meredi JUIN 9. LA FOI SANS LES ŒUVRES (I)

Hymne: O JESUS MOI J'AI PROMIS

Points de Prière

Jeudi JUIN 10. LA FOI SANS LES ŒUVRES (II)

Hymne: MA FOI EN TOI ESPERE

Points de Prière

Vendredi JUIN 11. DIRECTIVES POUR CROITRE DANS LA PIÉTÉ

Hymne: J'AI SOIF DE TA PRESENCE

Points de Prière

Samedi JUIN 12. LA GUERISON DES BLESSURES DE L'AUTO CULPABILITE (I)

Hymne: QU'EST-CE QUI PEUT LAVER MES PECHES

Points de Prière

Dimanche JUIN 13. LA GUERISON DES BLESSURES DE L'AUTO CULPABILITE (II)

Hymne: ROC SECULAIRE

Points de Prière

Lundi JUIN 14. LA GUERISON DES BLESSURES DE L'AUTO CULPABILITE (III)

Hymne: LA VICTOIRE TOUJOURS

Points de Prière

Mardi JUIN 15. LA BEAUTÉ DE LA SAINTETÉ

Hymne: APPEL ALA SAINTETÉ

Points de Prière

Meredi JUIN 16. COMMENT ALLER EN ENFER

Hymne: MESJOURS ENTRE TES MAINS

Points de Prière

Jeudi JUIN 17. LA PRIÈRE EFFICACE

Hymne: QUEL AMI FIDELE ET TENDRE

Points de Prière

Vendredi JUIN 18. LE BAPTÊME DE FEU

Hymne: QUE LE FEU DESCENDE

Points de Prière

Samedi JUIN 19. JESUS NOTRE CAPITAINE

Hymne: LEVONS-NOUS

Points de Prière

Dimanche JUIN 20. DÉLOGER LES IDOLES DES TEMPS MODERNES

Hymne: JESUS NOUSAPPELLE

Points de Prière

Lundi JUIN 21. LE BON PARTENAIRE

Hymne: GRÂCE INFINIE DE NOTREDIEU

Points de Prière

Mardi JUIN 22. LES ESCALIERS POUR LE CIEL

Hymne: O JESUS MOIJ'AI PROMIS

Points de Prière

Meredi JUIN 23. LA RESTAURATION DIVINE

Hymne: LOUE, MON AME, LE ROI DES CIEUX

Points de Prière

Jeudi JUIN 24. SOYEZ OCCUPÉS JUSQU'A MON RETOUR

Hymne: QUE JE MARCHE PLUS PRES DE TOI

Points de Prière

Vendredi JUIN 25. JESUS CHRIST ET LES DIX VIERGES

Hymne: JESUS-CHRIST EST MA SAGESSE

Points de Prière

Samedi JUIN 26. Q1.JAND LA FAVEUR DIVINE EST A L'ŒUVRE

Hymne: L'ETERNEL SEUL EST MON BERGER

Points de Prière

Dimanche JUIN 27. LA LIBERTE DE LA CONDAMNATION

Hymne: TEL QUE JE SUIS

Points de Prière

Lundi JUIN 28. SOYEZ SAINT COMME JE SUIS SAINT

Hymne: APPEL ALA SAINTETÉ

Points de Prière

Mardi JUIN 29. LES TROIS HEBREUX CAPTIFS

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Meredi JUIN 30. Q1JAND DIEU COMBAT POUR VOUS

Hymne: LE SIGNAL DE LA VICTOIRE

Points de Prière

PRIERES POUR NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS DE JUIN

Jeudi JUIL 1. LA PUISSANCE DE LA VIE CHRÉTIENNE

Hymne: PRENDS MA VIE

Points de Prière

Vendredi JUIL 2. LA MATURITÉ SPIRITUELLE

Hymne: J'AI SOIF DE TA PRESENCE

Points de Prière

Samedi JUIL 3. LA CROISSANCE SPIRITUELLE (i)

Hymne: QUI ME RELEVE DANS MES CHUTES?

Points de Prière

Dimanche JUIL 4. LA CROISSANCE SPIRITUELLE (ii)

Hymne: ROC SECULAIRE

Points de Prière

Lundi JUIL 5. NOTRE DIEU RÈGNE

Hymne: VOUS, CREATURES DU SEIGNEUR

Points de Prière

Mardi JUIL 6. NE SOYEZ PAS UN ENFANT DE BÉLIAL (I)

Hymne: QU'EST CE QUI PEUT LAVER MES PECHES

Points de Prière

Meredi JUIL 7. NE SOYEZ PAS UN ENFANT DE BÉLIAL (II)

Hymne: ROC SECULAIRE

Points de Prière

Jeudi JUIL 8. LE SÉPULCRE BIANCHI

Hymne: A MOI LES COEURS BRAVES

Points de Prière

Vendredi JUIL 9. LES DEVOIRS D'UN MARI

Hymne: FOYERS CHRETIENS

Points de Prière

Samedi JUIL 10. LE PATRIOTISME CÉLESTE

Hymne: J'ERRAIS DANS UN MONDE

Points de Prière

Dimanche JUIL 11. LA FAVEUR EXCEPTIONNELLE

Hymne: J'AI L'ASSURANCE DE MON SALUT

Points de Prière

Lundi JUIL 12. LA DÉLIVRANCE PERSONNELLE

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Mardi JUIL 13. SA SEULE PRÉSENCE

Hymne: MON DIEU PLUS PRES DE TOI

Points de Prière

Meredi JUIL 14. L'ENDURANCE SPIRITUELLE (I)

Hymne: J'AI L'ASSURANCE

Points de Prière

Jeudi JUIL 15. L'ENDURANCE SPIRITUELLE (II)

Hymne: PRENDS MA VIE

Points de Prière

Vendredi JUIL 16. LE FRUIT DE PREMICES DE VOTRE JOURNÉE

Hymne: TRES SAINT, TRES SAINT, TRES SAINT

Points de Prière

Samedi JUIL 17. LE DON SACRIFICIEL: LA VOIE DE DIEU QUI CONDUIT À 1A PROSPERITÉ (I)

Hymne: COMME UNE TERRE ALTEREE

Points de Prière

Dimanche JUIL 18. LE DON SACRIFICIEL: LA VOIE DE DIEU QUI CONDUIT À LA PROSPERITÉ (II)

Hymne: COMME UNE TERRE ALTEREE

Points de Prière

Lundi JUIL 19. LE SECOURS PROVENANT DU PROPHET DE DIEU

Hymne: DEBOUT SAINTE COHORTE

Points de Prière

Mardi JUIL 20. LA VEUVE DE SAREPTA

Hymne: DU CŒUR ET DELA VOIX

Points de Prière

Meredi JUIL 21. SAINT ESPRIT, LE CONSOLATEUR DU CROYANT

Hymne: GUIDE-MOI, BERGER FIDELE

Points de Prière

Jeudi JUIL 22. LA PUISSANCE DE L'ADORATION

Hymne: TOUT JOYEUX BENISSONS LE SEIGNEUR

Points de Prière

Vendredi JUIL 23. DIEU NOTRE ESPÉRANCE

Hymne: DEBOUT SAINTE COHORTE

Points de Prière

Samedi JUIL 24. LA CRAINTE DE DIEU (I)

Hymne: JE MARCHE PLUS PRES DE TOI

Points de Prière

Dimanche JUIL 25. LA CRAINTE DE DIEU (II)

Hymne: CHRETIEN NE TE REPOSE PAS

Points de Prière

Lundi JUIL 26. L'AMOUR POUR DIEU

Hymne: JE NE SAIS POURQUOI

Points de Prière

Mardi JUIL 27. LA PAROLE DE DIEU SUBSISTE ETERNELLEMENT

Hymne: MERVEILLEUX PAIN DEVIE

Points de Prière

Meredi JUIL 28. LA VIE CHRÉTIENNE PLUS PROFONDE

Hymne: OSER ETRE UN DANIEL

Points de Prière

Jeudi JUIL 29. IMMUNITÉ SPIRITUELLE

Hymne: QUE LE FEU DESCENDE

Points de Prière

Vendredi JUIL 30. LES TOURMENTS DE L'ENFER (I)

Hymne: GRÂCE INFINIE DE NOTRE DIEU

Points de Prière

Samedi JUIL 31. LES TOURMENTS DE L'ENFER (II)

Hymne: A MON DIEU, JEME CONFIE

Points de Prière

PRIERES POUR NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS DE JUILLET

Samedi AOÛT 1. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE

Hymne: J'AI SOIF DE TA PRESENCE

Points de Prière

Dimanche AOÛT 2. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (II)

Hymne: MON DIEU PLUS PRES DE TOI

Points de Prière

Lundi AOÛT 3. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (III)

Hymne: O JESUS MOI J'AI PROMIS

Points de Prière

Mardi AOÛT 4. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (IV)

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Meredi AOÛT 5. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (V)

Hymne: J'AI L'ASSURANCE

Points de Prière

Jeudi AOÛT 6. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (VI)

Hymne: MON SEUL APPUI

Points de Prière

Vendredi AOÛT 7. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (VII)

Hymne: REVEILLE-TOI, FORTIFIE-TOI

Points de Prière

Semedi AOÛT 8. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (VIII)

Hymne: MON SEULAPPUI

Points de Prière

Dimanche AOÛT 9. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES BIBLIQUES

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Lundi AOÛT 10. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (X)

Hymne: LE SIGNAL DE LA VICTOIRE

Points de Prière

Mardi AOÛT 11. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (XI)

Hymne: LE SIGNAL DE LA VICTOIRE

Points de Prière

Meredi AOÛT 12. LES LEÇONS DE LEADERSHIP DES PERSONNAGES DE LA BIBLE (XII)

Hymne: LE SIGNAL DE LA VICTOIRE

Points de Prière

Jeudi AOÛT 13. COMMANDER AU MATIN (I)

Hymne: J'IRAI OÙ IL ME CONDUIT

Points de Prière

Vendredi AOÛT 14. COMMANDER AU MATIN (II)

Hymne: LEVONS-NOUS

Points de Prière

Samedi AOÛT 15. COMMANDER AU MATIN (III)

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Dimanche AOÛT 16. L'ÉPREUVE DE LA FOI (I)

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Lundi AOÛT 17. L'ÉPREUVE DE LA FOI (II)

Hymne: QUE JE MARCHE PLUS PRES DE TOI

Points de Prière

Mardi AOÛT 18. L'ÉPREUVE DE LA FOI (III)

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Meredi AOÛT 19. LES MARQVES DU VRAI DISCIPLE (I)

Hymne: LE LIS DE LA VALLEE

Points de Prière

Jeudi AOÛT 20. LES MARQUES DU VRAI DISCIPLE (II)

Hymne: LE LIS DE LA VALLEE

Points de Prière

Vendredi AOÛT 21. LES MARQUES DU VRAI DISCIPLE (III)

Hymne: LE LIS DE LA VALLEE

Points de Prière

Samedi AOÛT 22. SOYEZ FERME (I)

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Dimanche AOÛT 23. SOYEZ FERME (II)

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Lundi AOÛT 24. SOYEZ FERME (III)

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Mardi AOÛT 25. SOYEZ FERME (IV)

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Meredi AOÛT 26. LE JUSTE DANS LA TOUR FORTE (I)

Hymne: O DIEU, NOTRE AIDE

Points de Prière

Jeudi AOÛT 27. LE JUSTE DANS LA TOUR FORTE (II)

Hymne: O DIEU, NOTRE AIDE

Points de Prière

Vendredi AOÛT 28. DIEU CHANGE LES TEMPS ET LES CIRCONSTANCES (I)

Hymne: MES JOURS ENTRE TES MAINS

Points de Prière

Samedi AOÛT 29. LA VICTOIRE DE LA CROIX

Hymne: AU LOIN SUR UNE COLLINE

Points de Prière

Dimanche AOÛT 30. JE SUIS EXPOSÉ CHAQUE JOUR

Hymne:  MA FOI EN TOI ESPERE

Points de Prière

Lundi AOÛT 31. LE MINISTERE PASTORAL

Hymne: L'ETERNEL SEUL EST MON BERGER

Points de Prière

PRIERES POUR LE NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS D 'AOÛT

Meredi SEPT 1. COMMENT BRISER LES ALLIANCES MALÉFIQUES

Hymne: J'AI L'ASSURANCE DE MON SALUT

Points de Prière

Jeudi SEPT 2. COMMENT BRISER LES MALÉDICTIONS (I)

Hymne: VEUX-TU BRISER DU PECHE

Points de Prière

Vendredi SEPT 3. COMMENT BRISER LES MALÉDICTIONS (II)

Hymne: VEUX-TU BRISER DU PECHE

Points de Prière

Samedi SEPT 4. COMMENT BRISER LES MALÉDICTIONS (III)

Hymne: VEUX-TU BRISER DU PECHE

Points de Prière

Dimanche SEPT 5. COMMENT BRISER LES MALÉDICTIONS (IV)

Hymne: VEUX-TU BRISER DU PECHE

Points de Prière

Lundi SEPT 6. LES TALENTS ET LE SERVITEUR

Hymne: LE MAITRE NOUS APPELLE TOUS

Points de Prière

Mardi SEPT 7. RECHERCHER LA PRESENCE DE DIEU

Hymne: MA FOI EN TOI ESPERE

Points de Prière

Meredi SEPT 8. PRENDRE SOIN AVEC UN CŒUR PIEUX (I)

Hymne: LE TOUT-PUISSANT EST MON BERGER

Points de Prière

Jeudi SEPT 9. PRENDRE SOIN AVEC UN CŒUR PIEUX (II)

Hymne: LE TOUT-PUISSANT ESTMON BERGER

Points de Prière

Vendredi SEPT 10. PRENDRE SOIN AVEC UN CŒUR PIEUX (III)

Hymne: LE TOUT-PUISSANT ESTMON BERGER

Points de Prière

Samedi SEPT 11. LA FOI VICTORIEUSE L'EXEMPLE D'ABRAHAM

Hymne: GRANDDIEU

Points de Prière

Dimanche SEPT 12. LES DANGERS DE LA DÉLIVRANCE INCOMPLÈTE

Hymne: QUAND JE VERRAI LE SANG

Points de Prière

Lundi SEPT 13. ÉPHÈSE: L'ÉGLISE SANS AMOUR (I)

Hymne: ÔNOMDIVIN

Points de Prière

Mardi SEPT 14. ÉPHÈSE: L'ÉGLISE SANS AMOUR (II)

Hymne: ÔNOMDIVIN

Points de Prière

Meredi SEPT 15. SMYRNE: L'ÉGLISE DES PERSECUTÉS (I)

Hymne: MON SEULAPPUI

Points de Prière

Jeudi SEPT 16. SMYRNE: L'ÉGLISE DES PERSECUTÉS (II)

Hymne: MON SEULAPPUI

Points de Prière

Vendredi SEPT 17. LE STYLE DE VIE DU ROYAUME (I)

Hymne: OSERETREUN DANIEL

Points de Prière

Samedi SEPT 18. LE STYLE DE VIE DU ROYAUME (II)

Hymne: OSERETREUN DANIEL

Points de Prière

Dimanche SEPT 19. VEUX-TU ÊTRE GUERRI?

Hymne: Ô VOUS QUI N'AVEZ PAS LA PAIX

Points de Prière

Lundi SEPT 20. PLUS QU'UN VAINQUEUR

Hymne: POURQUOI MARCHER

Points de Prière

Mardi SEPT 21. LA VIE DE DÉSOBÉISSANCE

Hymne: QUAND LA BIBLE ICI BAS

Points de Prière

Meredi SEPT 22. LE PAIN DES ENFANTS

Hymne: Ô VOUS QUI N'AVEZ PAS LAPAIX

Points de Prière

Jeudi SEPT 23. LES DANGERS DE L'INCRÉDULITÉ

Hymne: RESTE AVEC NOUS

Points de Prière

Vendredi SEPT 24. COMMENT VAINCRE L'INCRÉDULITÉ (I)

Hymne: O VOUS QUI N'AVEZ PAS LA PAIX

Points de Prière

Samedi SEPT 25. COMMENT VAINCRE L'INCRÉDULITÉ (II)

Hymne: O VOUS QUI N'AVEZ PAS LAPAIX

Points de Prière

Dimanche SEPT 26. S'ENDORMIR EN SERVICE (I)

Hymne: SEMONS DES L'AURORE

Points de Prière

Lundi SEPT 27. S'ENDORMIR EN SERVICE (II)

Hymne: SEMONS DES L'AURORE

Points de Prière

Mardi SEPT 28. NE SOIS PAS UN PILATE

Hymne: A MOI LES COEURS BRAVES

Points de Prière

Meredi SEPT 29. LES ARMES DE COMBAT DES CROYANTS (I)

Hymne: DEBOUT, SAINTE COHORTE

Points de Prière

Jeudi SEPT 30. LES ARMES DE COMBAT DES CROYANTS

Hymne: DEBOUT, SAINTE COHORTE

Points de Prière

PRIERES POUR LE NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS DE SEPTEMBRE

Vendredi OCT 1. BRISER LES MALÉDICTIONS GÉNÉRATIONNELLES

Hymne: MA VIE A CHANGÉ

Points de Prière

Samedi OCT 2. CHRIST EN VOUS

Hymne: MA VIE A CHANGÉ

Points de Prière

Dimanche OCT 3. L'ESTIME DE SOI MALSAINE (I)

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Lundi OCT 4. L'ESTIME DE SOI MALSAINE (II)

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Mardi OCT 5. L'ESTIME DE SOI MALSAINE (III)

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Meredi OCT 6. SORTIR DE LA TOILE DE L'ESTIME DE SOI MALSAINE

Hymne: JE ME TIENS DANS LA PROMESS' DE CHRIST

Points de Prière

Jeudi OCT 7. PERGAME: L'ÉGLISE COMPROMISE (I)

Hymne: DEBOUT, SAINTE COHORTE

Points de Prière

Vendredi OCT 8. PERGAME: L'ÉGLISE COMPROMISE (II)

Hymne: OSER ÊTRE UN DANIEL

Points de Prière

Samedi OCT 9. THIATYRE L'ÉGLISE CORROMPUE (I)

Hymne: VIENS, SAINT-ESPRIT

Points de Prière

Dimanche OCT 10. THIA1YRE L'ÉGLISE CORROMPUE (II)

Hymne: VIENS, SAINT-ESPRIT

Points de Prière

Lundi OCT 11. THYATIRE : L'ÉGLISE CORROMPUE (III)

Hymne: VIENS, SAINT-ESPRIT

Points de Prière

Mardi OCT 12. BRISER LE JOUG DE LA PAUVRETE

Hymne: JE NE SAIS POURQUOI

Points de Prière

Meredi OCT 13. LE CHEMIN DES CIEUX

Hymne: TRES SAINT, TRES SAINT, TRES SAINT

Points de Prière

Jeudi OCT 14. EFFACER LES MARQUES MALÉFIQUES

Hymne: BIEN LOIN DE TOI, MON PERE

Points de Prière

Vendredi OCT 15. L'ADULTERE ET LE DIVORCE

Hymne: O BONHEUR, O GRACE

Points de Prière

Samedi OCT 16. LA PRIÈRE DE JÉSUS A GETSÉMANÉ

Hymne: QUE JE MARCHE PLUS PRES DE TOI

Points de Prière

Dimanche OCT 17. LES LEÇONS DE LA VIE DE NEHEMIE

Hymne: UN NOM SI DOUX

Points de Prière

Lundi OCT 18. LE MINISTÈRE DE L'APÔTRE

Hymne: LA VOIX DE CHRIST NOUS APPELLE

Points de Prière

Mardi OCT 19. COMMENT VAINCRE LA TENTATION

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Meredi OCT 20. NE JAMAIS REGARDER EN ARRIÈRE

Hymne: PRENDS MA VIE

Points de Prière

Jeudi OCT 21. L'ENDURANCE

Hymne: ROC SECULAIRE

Points de Prière

Vendredi OCT 22. LES LEÇONS À TIRER DE LA VIE DE LA REINE ESTHER

Hymne: MON SEUL APPUI

Points de Prière

Samedi OCT 23. PLUS DOUX QUE LE MIEL (I)

Hymne: PEUPLE FIDÈLE

Points de Prière

Dimanche OCT 24. PLUS DOUX QUE LE MIEL (II)

Hymne: MERVEILLEUX PAIN DE VIE

Points de Prière

Lundi OCT 25. LA PAROLE DE DIEU - PLUS PRÉCIEUSE QUE L'OR OU L'ARGENT (I)

Hymne: SAINTE BIBLE, LIVRE DIVIN

Points de Prière

Mardi OCT 26. LA PAROLE DE DIEU - PLUS PRÉCIEUSE QUE L'OR OU L'ARGENT (II)

Hymne: LE GJUND JOUR S'EST LEVE

Points de Prière

Meredi OCT 27. LA RETRAITE SPIRITUELLE (I)

Hymne: QUELLE COMMUNION

Points de Prière

Jeudi OCT 28. LA RETRAITE SPIRITUELLE (II)

Hymne: JE SUIS TIEN SEIGNEUR

Points de Prière

Vendredi OCT 29. L'INTÉGRITÉ COMME MARQUE DE LEADERSHIP

Hymne: ENTRE TES MAINS J'ABANDONNE

PRAYER PRAYER

Samedi OCT 30. L'AIMANT DE LA FOI POUR IAGUÉRISON

Hymne: MA FOIEN TOI ESPERE

Points de Prière

Dimanche OCT 31. LE PIAISIR ET LA PRESSION DU MONDE

Hymne: JESUS NOUS APPELLE

Points de Prière

PRIERES POUR NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS DE OCTOBRE

Lundi NOV 1. LES DANGERS DES RÊVES MALÉFIQUES

Hymne: DIEU TOUT PUISSANT

Points de Prière

Mardi NOV 2. LES CONSÉQlJENCES DE LA DESOBEISSANCE

Hymne: QUAND LA BIBLE ICI BAS

Points de Prière

Meredi NOV 3. L'AUTEL FAMILIAL

Hymne: MOMENT SI DOUX DE LA PRIERE

Points de Prière

Jeudi NOV 4. L'ESPRIT DE SOMMEIL

Hymne: Loue mon âme, le Roi du Ciel

Points de Prière

Vendredi NOV 5. LES LEÇONS A TIRER DE LA VIE D'ACHITHOPHEL

Hymne: POURQUOI MARCHER

Points de Prière

Samedi NOV 6. PARCE QU'IL VIT

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Dimanche NOV 7. JÉSUS : NOTRE BON BERGER

Hymne: GUIDE-MOI, BERGER FIDELE

Points de Prière

Lundi NOV 8. L'AMOUR FAIT LA DIFFÉRENCE

Hymne: A DIEU SOIT LA GLOIRE

Points de Prière

Mardi NOV 9. LE CONSOLATEUR

Hymne: LA VOIX DE CHRIST NOUS APPELLE

Points de Prière

Meredi NOV 10. LE CIEL: LA DESTINATION DU CHRÉTIEN

Hymne: DE CONCERT AVEC LES ANGES

Points de Prière

Jeudi NOV 11. A QUOI RESSEMBLE LE PARADIS?

Hymne: Oh! quel beau jour, où, devant ta face

Points de Prière

Vendredi NOV 12. VOUS POUVEZ FAIRE LA DIFFÉRENCE

Hymne: OSER ÊTRE UN DANIEL

Points de Prière

Samedi NOV 13. VICTOIRE SUR L'HOMME FORT

Hymne: LA LlJ1TE SUPRÊME

Points de Prière

Dimanche NOV 14. LE MAL DE LA RÉBELLION

Hymne: MA FOIEN TOI ESPERE

Points de Prière

Lundi NOV 15. SURMONTER L'ANXIÉTÉ (I)

Hymne: NE CRAINS RIEN, JE T'AIME

Points de Prière

Mardi NOV 16. SURMONTER L'INQ!JIÉTUDE (II)

Hymne: NE CRAINS RIEN, JE T'AIME

Points de Prière

Meredi NOV 17. SURMONTER L'INQUIÉTUDE (III)

Hymne: NE CRAINS RIEN, JE T'AIME

Points de Prière

Jeudi NOV 18. LE CHEMIN DE LA SAINTETÉ

Hymne: TRES SAINT, TRES SAINT, TRES SAINT

Points de Prière

Vendredi NOV 19. SARDIS : L'ÉGLISE MORTE (I)

Hymne: REVEILLE-NOUS, SEIGNEUR!

Points de Prière

Samedi NOV 20. SARDIS : L'ÉGLISE MORTE (II)

Hymne: REVEILLE-NOUS, SEIGNEUR!

Points de Prière

Dimanche NOV 21. PHILADELPHIE : L'ÉGLISE DES FIDÈLES (I)

Hymne: SUR TOIJE ME REPOSE

Points de Prière

Lundi NOV 22. PHILADELPHIE : L'ÉGLISE FIDÈLE (II)

Hymne: SUR TOIJE ME REPOSE

Points de Prière

Mardi NOV 23. LE MINISTÈRE PROPHÉTIQUE

Hymne: GUIDE-MOI, BERGER FIDELE

Points de Prière

Meredi NOV 24. COMME DANS LE CIEL

Hymne: REJOUIS-TOI, CHRIST EST ROI

Points de Prière

Jeudi NOV 25. L'APPÂT DU PÉCHÉ

Hymne: EN CHRIST SEUL EST MON ESPERANCE

Points de Prière

Vendredi NOV 26. LES CONSÉQ1JENCES DES OEUVRES DE LA CHAIR

Hymne: QUEL AMI FIDELE ET TENDRE

Points de Prière

Samedi NOV 27. LE SAINT-ESPRIT DANS VOTRE MARIAGE

Hymne: MERVEILLEUX PAIN DEVIE

Points de Prière

Dimanche NOV 28. LE VOYAGE AU CIEL

Hymne: PAR TOUS LES GLORIFIES

Points de Prière

Lundi NOV 29. LA MARCHE DU CHRÉTIEN

Hymne: LA LlJ1TE SUPREME

Points de Prière

Mardi NOV 30. POUVOIR SUR LES FLÈCHES MALÉFIQUES

Hymne: LOUE SOIT DIEU LE SEIGNEUR

Points de Prière

PRIERES POUR LE NOUVEAU MOIS AVEC LE SURINTENDANT GÉNÉRAL LE MOIS DE NOVEMBRE

Meredi DEC 1. L'ÉGLISE DE LAODICÉE: L'ÉGLISE TIÈDE (I)

Hymne: J'AI L'ASSURANCE

Points de Prière

Jeudi DEC 2. L'ÉGLISE DE LAODICÉE : L'ÉGLISE TIÈDE (II)

Hymne: MON SEUL APPUI

Points de Prière

Vendredi DEC 3. L'ÉGLISE DE LAODICÉE : L'ÉGLISE TIÈDE (III)

Hymne: JE SUIS TIEN SEIGNEUR

Points de Prière

Samedi DEC 4. SE REVETIR DE TOUTE L'ARMURE DE DIEU (I)

Hymne: UN APPEL POUR LES SOLDATS LOYAUX

Points de Prière

Dimanche DEC 5. SE REVETIR DE TOUTE L'ARMURE DE DIEU (II)

Hymne: LA LUTTE SUPREME

Points de Prière

Lundi DEC 6. SE REVETIR DE TOUTE L'ARMURE DE DIEU (III)

Hymne: A MOI LES COEURS BRAVES

Points de Prière

Mardi DEC 7. GUÉRI PAR LA PAROLE

Hymne: IL ME CONDUIT

Points de Prière

Meredi DEC 8. QUI EST LE SAINT ESPRIT (I)

Hymne: J'AI SOIF DE TA PRESENCE

Points de Prière

Jeudi DEC 9. QUI EST LE SAINT ESPRIT (II)

Hymne: J'AI SOIF DE TA PRESENCE

Points de Prière

Vendredi DEC 10. QUI EST LE SAINT ESPRIT (III)

Hymne: TOUT JOYEUX BENISSONS LE SEIGNEUR

Points de Prière

Samedi DEC 11. L'AMOUR: LE FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: ROI DE GLOIRE, ROI DEPAIX

Points de Prière

Dimanche DEC 12. LA JOIE: LE FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: JESUS M'AIME

Points de Prière

Lundi DEC 13. LA PAIX : LE FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: QUEL REPOS CELESTE

Points de Prière

Mardi DEC 14. LA PATIENCE : LE FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: ILS ETAIENT CENT VINGT FIDELES

Points de Prière

Meredi DEC 15. L'HUMILITÉ : LE FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: VIENS, ESPRIT DU DIEU VIVANT!

Points de Prière

Jeudi DEC 16. LA BONTÉ: LE FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: PÈLERIN J'ERRAIS LOIN

Points de Prière

Vendredi DEC 17. LA FOI : LA FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: FINI LE DOUTE

Points de Prière

Samedi DEC 18. LA DOUCEUR: FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: JESUS TON NOM RAPPELLE

Points de Prière

Dimanche DEC 19. LA TEMPERANCE: LA FRUIT DU SAINT ESPRIT

Hymne: J'AI SOIF DE TA PRESENCE

Points de Prière

Lundi DEC 20. ATTRISTER LE SAINT ESPRIT (I)

Hymne: MON DIEU PLUS PRES DETOI

Points de Prière

Mardi DEC 21. ATTRISTER LE SAINT ESPRIT (II)

Hymne: JE SUIS L'ALPHA ET L'OMEGA

Points de Prière

Meredi DEC 22. VOUS AVEZ LA DOMINATION

Hymne: LA LUTTE SUPREME

Points de Prière

Jeudi DEC 23. LA PRÉPARATION POUR LES NOCES DE L'AGNEAU

Hymne: ADORONS LE PERE

Points de Prière

Vendredi DEC 24. SANS LA SANCTIFICATION, PERSONNE NE VERRA DIEU

Hymne: LOUEZ LE SEIGNEUR AU PLUS HAUT

Points de Prière

Samedi DEC 25. LA GRACE IMMERITÉE

Hymne: MISERICORDE INSONDABLE

Points de Prière

Dimanche DEC 26. LA VIGILANCE CHRETIENNE

Hymne: MERVEILLEUX PAIN DEVIE

Points de Prière

Lundi DEC 27. DONNERAU NOM DE L'AMOUR

Hymne: BENIS SAUVEUR, NOUS T'ADORONS

Points de Prière

Mardi DEC 28. JÉSUS, NOTRE SOUVERAIN SACRIFICATEUR

Hymne: PARCE QU'IL VIT

Points de Prière

Meredi DEC 29. UNE CONFIANCE ABSOLUE (I)

Hymne: DIT-LEAJESUS

Points de Prière

Jeudi DEC 30. UNE CONFIANCE ABSOLUE (II)

Hymne: PEUPLE FIDÈLE

Points de Prière

Vendredi DEC 31. UNE CONFIANCE ABSOLUE (II)

Hymne: A DIEU SOIT LA GLOIRE

Points de Prière

AVANT-PROPOS

Moïse est allé à la montagne et quand il est revenu, les Israélites ne pouvaient pas regarder son visage. La gloire du Seigneur brillait sur son Yisagc (Exode 34: 29-35). Pourquoi? Moïse avait passé du temps de qualité (quarante jours et quarante nuits) Jans la présence de Dieu en jeûnant et en priant. Si vous observez votre temps Je dévot.ion constamment, en passant un temps de qualité jour et nuit avec Dieu, sa gloire vous remplira de l'intérieur et vous enveloppera de l'extérieur.

Dieu est la Source ultime de tout vrai croyant. La clé pour prévenir

la mort spirituelle, recevoir et maintenir le feu de Dieu allumé dans votre vie, consiste à se connecter à Lui et à maintenir cette connexion par l'observance quotidienne de votre temps de dévotion.

Beaucoup de gens ont du mal à cultiver une habitude saine et utile. Quand ils le font, ils ne continuent pas souvent avec la discipline et la constance. Les personnes peu sérieuses et incohérentes dans les exercices spirituels y gagnent difficilement quelque chose, malgré le caractère hautement rentable de ces exercices. Ces personnes sont les architectes de leur propre malheur et de leur douleur. La vérité est que vous pouvez changer votre attitude par rapport à votre temps de dévotion, en devenant discipliné et constant dans votre approche. Vous rôcolterez des avantages immenses et non quantifiables.

Promouvoir et développer votre relation avec Dieu devraient être votre première priorité cette année. Vous pouvez réussir cela en étant discipliné et consistant. N'être qu'un chrétien du dimanche n'aidera personne, surtout en ces temps de la fin. Votre temps de méditation est un moment de dévotion quotidienne et de rencontre personnelle avec Dieu. Si vous l'obscnTz quoticlicnncmcnt, jour et nuit, en suivant votre progrès, votre vie subira une transformation divine totale et votre destinée sera accomplie. En outre, le Seigneur vous comblera chaque jour de Ses bienfaits.

La dévotion quotidienne au sommet de la montagne vous aidera à faire face aux défis de la vie par des directives bibliques. C'est à la fois la clé et l'outil que Dieu vous a donnés pour régner le jour et dominer la nuit. En 2019, vous régnerez dans la vie et manifcsterez la gloire de Dieu en portant votre communion avec Dieu à un niveau supfricur.

Votre Amià l'Ecole de Prière

Dr. D.K. OLULOYA

LE MANUEL D'UTILISATION

Une rencontre avec le Seigneur à travers la dévotion quotidienne est la meilleure manière de commencer la journée. Vous recevrez ainsi la force exceptionnelle pour surmonter les défis du jour et réussir. Le guide de dévotion ''Vivre au Sommet de la Montagne" a plusieurs caractéristiques uniques. Cela exige que vous consolidiez votre marche avec Dieu en prenant un rendez-vous avec Lui deux fois par jour (matin et soir). Voici comment utiliser ce manuel de manière utile et gratifiante.

LEMATIN

Commencez avec la louange, l'adoration et chantez des hymnes au Dieu Tout Puissant. Chaque jour a son hymne.

Étudiez les paroles de feu du jour .Chaque parole de feu comprend entre 1 à 12 versets au maximum.

Mémorisez le verset du jour. Ils sont au nombre de 366 que vous devez mémoriser cette année. Vous serez richement béni !

Lisez et méditez le message du jour.

Faites les points de prière de la section du matin.

Mettez en pratique la parole d'encouragement

Réclamez la parole prophétique.

LE SOIR

Louez et adorez le Dieu Tout Puissant

Lisez la Bible en une année, l'Ancien Testament et le Nouveau Testament

Faites les points de prière du soir avant d'aller au lit

Ayez un agenda ou un cahier de note pour noter les nouvelles découvertes, les révélations, les instructions et le progrès que vous réalisez chaque jour.

Notez aussi tout l'exaucement à vos prières et remerciez Dieu pour cela.

Cependant, si vous n'avez pas donné votre vie au Seigneur Jésus-Christ, vous devez le faire immédiatement .Confessez vos péchés au Seigneur et demandez-Lui d'apparaitre dans votre vie et d'être votre Seigneur et Sauveur personnel. Ainsi, vous pourrez vous joindre aux autres saints pour jouir des bénédictions que ce guide de dévotion vous offre.

Nous avons foi et prions que comme vous recherchez le Seigneur chaque jour avec ce guide de dévotion, vous aurez une rencontre inoubliable qui vous aidera à triompher et prospérer chaque jour. Le plus important, c'est d'espérer que ce manuel vous équipera et vous préparera pour la seconde venue de notre Seigneur Jésus-Christ. Ayez une expérience gratifiante divine, au nom de Jésus! Amen

Dieu vous bénisse!

Jeudi JAN 1

ENTREZ DANS L'ANNÉE AVEC DES ACTIONS DE GRÂCES

Verset à Mémoriser:

Psaume 100:4:" Entrez dans ses portes avec des louanges, dans ses parvis avec des cantiques! Célébrez-le, bénissez son nom!"

Parole d'Encouragement:

La plus belle manière de commencer et de terminer l'année, c'est de le faire avec un cœur reconnaissant.

Louange et Adoration: Prenez un chant d'adoration selon la conduite du Saint-Esprit

Parole Prophétique du jour

Le Seigneur vous donnera des raisons d'actions de grâces, au nom de Jésus.

Parole de Feu : Psaume 100

Il est sage de commencer la Nouvelle Année avec un cœur reconnaissant. Le verset à mémoriser d'aujourd'hui, nous exhorte à entrer dans les portes de Dieu avec des louanges. Cela signifie que l'action de grâce est comme un mot de passe pour entrer en Sa présence. En d'autres termes, l'action de grâce rend la présence de Dieu accessible pour vous et vous rend agréable à Lui.

Qu'est-ce que l'action de grâces? C'est une expression de gratitude pour ce que nous avons reçu et ce que nous recevrons et apprécierons plus tard. C'est aussi une reconnaissance de la faveur divine que Dieu nous a accordée. Lorsque nous regardons en arrière, nous découvrons qu'il y a eu des défis, des tests et des épreuves, mais Dieu nous a été fidèle dans toutes ces circonstances. Il nous a gardés et n'a pas permis ni aux eaux de nous submerger ni aux torrents de passer sur nos âmes. Par conséquent, Dieu, qui a toujours été gracieux envers nous, mérite l'expression sincère de notre reconnaissance.

Bien-aimé, regardez autour de vous ! Êtes-vous le plus saint et le mieux élevé? La Bible nous dit que "Les bontés de l'Éternel ne sont pas épuisées, Ses compassions ne sont pas à leur terme; Elles se renouvellent chaque matin. Oh! que ta fidélité est grande!" (Lamentation 3:22-23). Par conséquent, je vous exhorte à faire de l'action de grâce à Dieu, un style de vie parce que les meilleures choses de la vie que vous et toutes Ses créatures jouissent sont des dons gratuits de Sa part - le souffle dans vos narines, le soleil et la pluie, Son amour, Son salut, Sa guérison, Sa délivrance, Sa provision, etc. Remerciez Dieu à tout moment et pour toutes choses. Telle est Sa volonté pour vous en Jésus Christ (1Thessaloniciens 5:18). Lorsque vous exprimez votre gratitude pour ce que vous avez reçu, vous êtes qualifiés pour recevoir encore plus.

La parole de Dieu dit: "Il est beau de louer l'Éternel, et de célébrer ton nom, ô Très Haut! (Ps 92:1).

L'inverse signifierait - c'est une mauvaise chose de ne pas rendre grâce à Dieu. Certaines personnes sont d'avis qu'elles n'ont aucune raison de remercier le Seigneur. Elles ont tort. Comme quelqu'un l'a dit, "Ceux qui peuvent penser peuvent remercier". En commençant l'année avec un cœur reconnaissant et en continuant de la même manière vous apportera un bonheur sans fin et l'épanouissement tout au long de l'année. La différence entre des personnes heureuses et des gens malheureux est leur niveau de gratitude.

Bien-aimé, n'oubliez pas d'exprimer votre sincère gratitude à Dieu et à tous ceux qui ont été une bénédiction pour votre vie. Lorsque vous remercierez le Seigneur, Sa lumière brillera encore plus sur vous et toute forme de ténèbres, disparaitra. Je vous souhaite une Bonne et Heureuse Année

LA BIBLE EN UN AN: Genèse 1-3

Hymne: RENDONS TOUS GRACE A DIEU

Rendons tous grâce à Dieu,
De cœur, des mains et des voix ;
Il fait de grandes merveilles,
L'univers s'en réjouit ;
Et du sein maternel,
Il nous a tous bénis
De dons immenses d'amour
Qui sont toujours les nôtres.

Que ce Dieu merveilleux,
Soit toujours à nos côtés,
Pour nous combler de joie,
De paix et de courage,
Nous garde dans Sa grâce,
Nous guide quand sommes confus,
Nous délivre du mal
Dans ce monde et au Ciel !

Rendons tous grâce à Dieu,
Adorons Dieu le Père,
Le Fils, le Saint-Esprit,
La Trinité céleste;
Le seul Dieu éternel
Dans les cieux et sur la terre !
Comme Il était, Il est,
Et sera pour toujours.

Points de Prière

MATIN

Père, je Te remercie pour le don de la vie, au nom de Jésus.

Je Te remercie pour la grâce de jouir et d'expérimenter Ta présence, au nom de Jésus.

Je Te remercie, O Seigneur, pour la beauté et la gloire de ma nation, au nom de Jésus.

SOIR

Père, je Te remercie de me protéger et d'affermir mes pas par Ta puissance, au nom de Jésus.

Père, je Te remercie pour Tes promesses, qui sont Oui et Amen, au nom de Jésus.

Père, je Te remercie pour m'avoir accordé Ta sagesse, au nom de Jésus.

Père, je Te remercie pour Ton amour et Ta direction, au nom de Jésus.

End of the sample pages from this chapter.
If you want to continue reading, please buy this eBook.

End of this sample ebook...

Want to read the full ebook?

Click Buy Now Button, and we'll add the full book to your bookshelf after purchase.

$8.99
₦ 3210.72
Buy Now